

INFORME DE ESPACIOS PARTICIPATIVOS

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Audiencia Pública:		MEDIACIÓN ENTRE EMAC Y DIRECTIVA Y MORADORES DEL BARRIO CENTRAL TELEFÓNICA POR LA RENOVACIÓN DE LAS CANCHAS
Cabildo Popular:		
Presupuesto Participativo:		
Asambleas locales:		
Reunión informativa:		
Socialización:		
Otras Instancias (Mingas, visitas de autoridades en los barrios, etc):		
Mediación	X	



UBICACIÓN GEOGRÁFICA Y TEMPORAL

Fecha(día,mes,año):	23 de junio de 2015
Parroquia:	Totoracocha
Barrio:	Central Telefónica
Dirección:	Casa Comunal

PARTICIPANTES

Direcciones Municipales & Empresas de la Corporación Municipal:	Funcionario:	
EMAC	Dra. Andrea Arteaga e Ing. Jorge Tola	
Dirección de Descentralización	Lcda. Beatriz Vintimilla, Lcdo. Freddy Campoverde, Mgs. Cecilia Conde	
Régimen Dependiente:	Funcionario:	
Actores Ciudadanos:		
Nombre y Apellido	Cargo	Organización
Moradores del sector		
Hugo Vinueza	Presidente Barrial	

CONTENIDOS

Contexto	
Antecedentes:	La Empresa Municipal de Aseo de Cuenca (EMAC) solicita a la Dirección de Descentralización y Participación Rural y Urbana (DDPRU) apoyo en la mediación del conflicto surgido por el inminente comienzo de obras de renovación en las canchas del barrio de la Central Telefónica, cuya directiva solicita que se posponga la fecha de inicio de las obras hasta que se acabe el campeonato de futbol anual que se realizará en dichas canchas. La falta de acuerdo entre la EMAC y la directiva barrial de la Central Telefónica motiva que la EMAC solicite la intervención de la Dirección de Descentralización.
Objetivo General:	Impulsar un diálogo constructivo entre las partes y la redacción de la presente memoria fruto de la mediación.
Opiniones, criterios y sentires ciudadanos.	Respuestas de los funcionarios.
Los moradores informan que las obras de renovación de la cancha interrumpen el campeonato anual de futbol que se celebra desde hace 27 años, con las implicaciones que ello conlleva para el sector, por lo que se solicita su postergación hasta el final del campeonato.	El Ing. Tola argumenta que la renovación de la cancha debe iniciar de inmediato para capitalizar las condiciones climáticas favorables de la temporada de verano, esto es, antes de Octubre.
Los moradores solicitan que la implantación de los nuevos juegos infantiles en el centro de la cancha infantil limita el uso del propio espacio cuando éste es utilizado como platea o patio de sillas para eventos sociales. Por lo tanto, se solicita una reubicación de los nuevos juegos infantiles en el lugar donde actualmente se encuentran los viejos juegos.	El Ing. Tola propone que los juegos infantiles pretenden mejorar las condiciones recreativas de los niños del sector.
Los moradores solicitan la instalación de juegos biosaludables en la zona alta de la cancha, al margen de la Casa Comunal.	El Ing. Tola informa que los juegos biosaludables no pueden ser instalados, por el momento, porque no hay presupuesto previsto para lo mismo
Los moradores informan que se ha instalado una malla en la parte superior de la cancha para evitar la entrada de los animales y sus respectivos desechos biológicos, para contribuir así al buen estado de las canchas; no obstante, existe libre ingreso a las mismas.	La Dra. Arteaga indica que las canchas son espacios públicos y, por ende, deben ser de acceso abierto, salvo que se comuniquen y se solicite bajo petición expresa lo contrario a la EMAC, quien valorará su pertinencia en cada caso.

Conclusiones:	Tras un diálogo de aproximadamente 1 hora, y después de varias deliberaciones, se acordaron los siguientes puntos: 1) En referencia al inicio de las obras de renovación de las canchas de futbol, se decide dar comienzo a las mismas una vez finalice el campeonato anual, cuya fecha de clausura se adelanta para el 4 de Octubre (domingo) con el fin de agilizar el inicio de las obras y capitalizar así las condiciones climáticas favorables de la temporada de verano. 2) En referencia a la instalación de los juegos infantiles, los juegos viejos van a ser reemplazados por los nuevos en el mismo espacio en el que se encuentran los actuales. 3) En referencia a la instalación de los juegos biosaludables, la EMAC va a estudiar la posibilidad de incorporar dicha solicitud en el próximo presupuesto anual. 4) Se propone destinar una brigada ambiental de la EMAC con fundas de basura para recoger los desechos de los perros, para contribuir al buen estado de las canchas y sus alrededores. 5) Se propone coordinar una minga de arborización en el parque después de la inauguración del campeonato de futbol. 6) Se va a coordinar la posibilidad de agendar la presencia del Sr. Alcalde, Ing. Marcelo Cabrera, en la inauguración del campeonato de futbol el 19 de Julio de 2015 a las 9h30 en las canchas del Barrio Central Telefónica.
---------------	--

REGISTRO FOTOGRÁFICO



PARTICIPANTES

Elaborado por:

[Cecilia Conde](#)

Fecha de elaboración:

[30 de junio de 2015](#)